



En date du  
2021/06/21

## **CLUB DU CHIEN RAPPORTEUR DE QUÉBEC** **Invitation officielle / Official Premium List**

**JUNIOR – SENIOR – MASTER**  
**17 ET 18 JUILLET 2021 / JULY 17<sup>TH</sup> & 18<sup>TH</sup>, 2021**  
**\*\*\*ST-LOUIS DE BLANDFORD, QUÉBEC\*\*\***

MESURES EN VIGUEUR CONCERNANT LA TENUE D'UN ÉVÉNEMENT EN SITUATION DE  
PANDÉMIE DE LA COVID-19 / MEASURES IN FORCE CONCERNING THE HOLDING OF AN  
EVENT IN A COVID-19 PANDEMIC SITUATION.

Loisir et sport

**Jusqu'au 25 juin 2021**

**À l'extérieur**, les activités de sport et de loisir supervisées et avec contacts brefs seront permises en groupes allant jusqu'à 25 personnes, excluant les officiels, le personnel et les bénévoles. Les parties organisées et les ligues seront permises, mais la présence de spectateurs n'est pas recommandée. Les compétitions et les tournois demeurent interdits. Les contacts ou rapprochements de courte durée et peu fréquents sont toutefois permis (ex. : durant un entraînement ou une chorégraphie). Le cumul de ces contacts étroits par personne doit être inférieur à 15 minutes par jour. Autant que possible, la distanciation physique doit être respectée lors de la pratique d'activités physiques ou sportives. Des adaptations spécifiques à certaines activités physiques ou sportives peuvent être requises pour limiter les contacts prolongés entre les participants.

Les activités de sport et de loisir non supervisées et avec contacts brefs, sont permises dans des lieux publics pour les personnes en groupe d'un maximum de 12 personnes de résidences différentes.

Une personne peut s'ajouter pour offrir un cours ou assurer un encadrement à la condition de maintenir une distance minimale de 2 mètres avec les participants et de porter les équipements de protection selon les règles de la CNESST.

**Bonnes pratiques générales :**

- 1- Les clubs, officiels et participants sont tenus de suivre les directives nationales et locales applicables dans la zone où se déroule l'événement.
- 2- Pratiquer la distanciation sociale conformément aux directives locales. Évitez de vous rassembler dans la mesure du possible.
- 3- Envisagez de porter des masques si la distanciation sociale n'est pas possible.
- 4- Envisagez de porter des gants jetables ou lavables.
- 5- Ayez suffisamment de désinfectants pour les mains à la disposition des gens.
- 6- Lavez-vous les mains aussi souvent que possible. Avoir un spray désinfectant dans les toilettes pour les gens et pulvériser les poignées de porte à intervalle régulier (ou tout autre objet qu'ils touchent).
- 7- Si vous utilisez des toilettes portables, veuillez également demander une station de lavage des mains.
- 8- Évitez de vous serrer la main ou de vous étreindre.
- 9- Évitez de toucher les chiens qui ne sont pas de votre responsabilité.
- 10- Évitez les stylos / crayons d'usage courant - apportez les vôtres.
- 11- Désinfectez les surfaces dans les zones d'utilisation commune aussi souvent que possible (tables, chaises, poignées de porte, etc.)
- 12- Repas - Évitez ou échelonnez les déjeuners / dîners de groupe si possible. Il est recommandé aux clubs de fournir des paniers-repas aux juges et aux bénévoles. Les zones communautaires devraient éviter l'utilisation d'articles communs tels que salières et poivrières, condiments, crémiers, etc. Les participants doivent penser à apporter votre propre déjeuner / boissons.
- 13- Aires de stationnement - Garez-vous avec une distance suffisante entre les véhicules, si possible.

## **Déroulement de l'événement :**

- 1- Pendant la description de la série par les juges, pratiquer une distanciation sociale tel que mentionné dans les bonnes pratiques à adopter.
- 2- Calendrier - Utiliser une feuille de « Marshal » pour grouper les chiens efficacement afin de minimiser le nombre de manieurs autant dans les « holding blinds » que sur la ligne.
- 3- Suggérez aux participants de rester près de leur véhicule jusqu'à juste avant leur course si possible.
- 4- Les « Marshal » doivent être équipées d'un désinfectant pour les mains, de lingettes désinfectantes et d'un vaporisateur d'alcool.
- 5- Toutes les instructions spéciales des juges doivent être affichées dans le dernier « holding blinds »
- 6- Les manieurs devraient être invités à la ligne en petits groupes. Le comité de l'événement décide taille du groupe compte tenu des directives locales et de la taille de l'événement.
- 7- La galerie doit être répartie conformément aux directives locales en matière de distanciation sociale.
- 8- Désinfectez périodiquement les « holding blinds » et l'équipement, y compris les VTT et les chaises. Chaque personne doit envisager d'apporter leurs propres chaises.
- 9- N'importe qui sur la ligne doit maintenir une distance suffisante par rapport au manieur puisque le simple fait de siffler pourrait potentiellement projeter une vapeur.
- 10- Les juges doivent apporter leurs propres stylos / crayons. Si possible, les juges doivent apporter leurs propres équipements, y compris chaises et glacières. Les clubs devraient fournir aux juges un désinfectant pour les mains.
- 11- Portez des gants lorsque vous manipulez des oiseaux et des chaudières destinées oiseaux.
- 12- Secrétaire de l'événement - Envisagez de porter des gants pour gérer la paperasse et les catalogues.
- 13- Remise des prix – Tenez l'événement à l'extérieur si possible. Placez des rubans sur la table ou le hayon et invitez les manieurs à venir chercher leur ruban, pas de poignée de main.

## Sports and recreation

### **Until June 25, 2021**

**Outdoors and indoors:** Supervised outdoor activities involving brief contact may be carried out in groups of no more than 25 individuals, excluding any officials, staff or volunteers. Organized games, matches and leagues are permitted, but spectators are not recommended. Competitions and tournaments remain prohibited. Participants can come into contact or be in closed proximity, if this is done briefly and infrequently (e.g. during a match or choreography). The total amount of time spent in close contact must not exceed 15 minutes per day, per participant. As much as possible, physical distancing guidelines must be respected during sports and physical activities. Specific adaptations for certain sports or physical activities may be required to limit the amount of prolonged contact between participants.

Unsupervised sports and recreational activities involving brief contact are permitted outdoors in public places with members of two different households or in groups of up to 12 people from different households.

One person can be added to the group to give lessons or to act as a supervisor, provided that a physical distance of 2 meters is maintained between the additional person and participants, and that this person wears the protective equipment that CNESST rules prescribe.

### **General good practices:**

- 1- Clubs, officials and participants are required to follow the national and local guidelines applicable in the area where the event takes place.
- 2- Practice social distancing in accordance with local guidelines. Avoid congregating as much as possible.
- 3- Consider wearing masks if social distancing is not possible.
- 4- Consider wearing disposable or washable gloves.
- 5- Have enough hand sanitizers available to people.
- 6- Wash your hands as often as possible. Have a disinfectant spray in the toilet for people and spray the door handles at regular intervals (or whatever object they touch).
- 7- If you use a portable toilet, please also request a hand washing station.
- 8- Avoid shaking hands or hugging each other.

9- Avoid touching dogs that are not your responsibility.

10- Avoid commonly used pens / pencils - bring your own.

11- Disinfect surfaces in common use areas as often as possible (tables, chairs, door handles, etc.)

12- Meals - Avoid or stagger group lunches / dinners if possible. It is recommended that clubs provide packed lunches for judges and volunteers. Community areas should avoid the use of common items such as salt and pepper shakers, condiments, creamers, etc. Participants should remember to bring your own lunch / drinks.

13- Parking areas - Park with sufficient distance between vehicles, if possible.

**Course of the event:**

1- During the description of the series by the judges, practice social distancing as mentioned in the good practices to be adopted.

2- Calendar - Use a "Marshal" sheet to group the dogs efficiently in order to minimize the number of handlers both in the "holding blinds" and on the line.

3- Suggest that the participants stay close to their vehicle until just before their race if possible.

4- The "Marshals" must be equipped with a hand sanitizer, disinfectant wipes and an alcohol spray.

5- All special instructions from the judges must be posted in the last "holding blinds"

6- Handlers should be invited to the line in small groups. The event committee decides group size considering local guidelines and the size of the event.

7- The gallery must be distributed in accordance with local guidelines on social distancing.

8- Periodically disinfect the "holding blinds" and equipment, including ATVs and chairs. Each person should consider bringing their own chairs.

9- Anyone on the line must maintain sufficient distance from the handler since the mere act of whistling could potentially release steam.

10- Judges must bring their own pens / pencils. If possible, judges should bring their own equipment, including chairs and coolers. Clubs should provide judges with hand sanitizer.

11- Wear gloves when handling birds and bird boilers.

12- Event Secretary - Consider wearing gloves to handle paperwork and catalogs.

13- Prize giving - Hold the event outside if possible. Place ribbons on the table or tailgate and invite handlers to come and get their ribbon, no handshake.